

Universidad Externado de Colombia

Alba Nicolle Solano Betancourt

Microeconomía, salida al Archivo Distrital.

Gobierno y Relaciones Internacionales, Tercer Semestre.

---

El Archivo Distrital de Bogotá en la Candelaria no lo conocía, pese a ello, aprendí una visión un tanto más crítica de la capital, aprendí que no todo es tan sencillo como parece y que la organización en Bogotá tiene una lógica. Adicionalmente, en este tipo de actividades, el estudiante aprende de una manera didáctica, lo cual es importante, y asimismo brindan una perspectiva distinta de lo que entendemos como microeconomía teórica.

Como estudiante de Gobierno y Relaciones Internacionales, me sirvió para confirmar que el camino a seguir será la gestión pública y que la tarea empezará en Bogotá, saber plantear políticas públicas para que esas brechas económicas, políticas y sociales se rompan para así poder implementarlas sin afectar el ecosistema y dinamizando la economía, además, el ejercicio me sirvió para conocer en donde he vivido por más de 20 años, saber dónde estoy parada y con que cuento en un futuro.

Los elementos físicos tales como las construcciones, tenía un conocimiento muy general, conocía las avenidas, unos tantos portales de Transmilenio. Elementos naturales conocía muy poco, no tenía presente que en Bogotá contamos con más de diez humedales y varios ríos que corren por toda la capital. Conocí el humedal la Conejera, el Santa María del Lago y el Tibabuyes, específicamente a ubicarlos en el mapa de Bogotá, adicionalmente conocí las diversas localidades y sus características.

Los elementos a destacar de la guía Alissa, es su interés en Bogotá, su conocimiento tan amplio y el deseo por trabajar el tema con jóvenes para enseñarnos un poco de que es Bogotá y porque es así. Destaco su disposición y la forma didáctica en la cual presenta las características de cada rincón bogotano, fue muy agradable y cuestionable a la vez, que una persona extranjera te cuente que es Bogotá, ella también nos brinda una visión más arquitectónica, de la que no tenía mucha información.

Para finalizar, me gustaría agradecer al profesor por tenernos en cuenta para este tipo de actividades, estas salidas permiten acercarse un poco a la realidad y forjar un pensamiento crítico frente a todo lo que se encuentra en el mundo. Y agradecer al Archivo Distrital por permitir estos espacios académicos y fomentar a los ciudadanos un conocimiento por Bogotá.